

La Russie intègre la Crimée à son administration

RÉSEAU VOLTAIRE | 31 MARS 2014



Le président Vladimir Poutine a signé un décret créant un ministère pour la Crimée qu'il a confié à Oleg Saveliev (photo).

Le Premier ministre Dmitry Medvedev s'est rendu lundi 31 mars 2014 en Crimée pour y évaluer les besoins. Il a d'ores et déjà pris des dispositions pour l'approvisionnement de la région en gaz, en électricité et en eau.

Également présent sur place, le ministre de la Défense Sergei Shoigu a dressé l'inventaire des nouveaux biens militaires, intégré les milices dans les armées et mis en place la conscription à partir de 2015.

Source : « La Russie intègre la Crimée à son administration », *Réseau Voltaire*, 31 mars 2014, www.voltairenet.org/article183057.html